

EN BREVE

ALHAMA DE MURCIA

Cultura blindará el mural de José María Párraga

LV. La Consejería de Cultura ha iniciado el expediente para declarar como Bien de Interés Inventariado el mural del pintor José María Párraga que se encuentra en el colegio Príncipe de España de Alhama de Murcia. La obra data de

1971. De esta manera, «se garantiza la protección de una de las piezas singulares del patrimonio artístico contemporáneo regional, creación de uno de los artistas más influyentes del panorama cultural murciano del siglo XX», apuntó el director general de Patrimonio Cultural, Patricio Sánchez. El mural fue objeto de una intervención por parte del centro de restauración regional en 2005.



El pasillo del centro educativo que acoge el mural. CARM

ULEA

La Casa de la Condesa renovará su estructura

J. YELO. La Casa de la Condesa de Ulea renovará su estructura con la ejecución del proyecto de rehabilitación que ha aprobado el Ayuntamiento y que prevé una inversión de más de 440.000 euros. El alcalde, Víctor López, explicó que el uso que recibirá el inmueble después de los trabajos lo decidirán los vecinos.

Una mujer exquisita que hizo eterno a Vicente Medina

Obituario Elvira Medina

MANUEL ENRIQUE MEDINA TORNERO

MURCIA. Hace unos días conocíamos el fallecimiento de Elvira Medina. Es posible que a muchos este nombre no les diga nada, pero los archeneros y los murcianos en general le debemos su esfuerzo y dedicación en haber preservado el legado literario de su padre, el gran poeta murciano Vicente Medina Tomás.

Elvira nació en Rosario de Santa Fe (Argentina), en donde entonces residía su familia, el 4 de noviembre de 1924 y ha fallecido en la ciudad argentina de Mar del Plata a la edad de 100 años. En agosto de 1977, unos jóvenes de Archena nos propu-

simos conmemorar el 40 aniversario del fallecimiento del poeta. Conviene establecer que los inconvenientes y dificultades políticas fueron enormes y después de un trabajo intenso se pudo celebrar el acto. En el transcurso de esa celebración supimos de la existencia de Elvira y que podíamos contactar con ella, lo que de inmediato hicimos. Años después, y tras una intensa correspondencia, en agosto de 1991, con el auspicio del Ayuntamiento de Archena, viajamos a Mar del Plata. Descubrimos una mujer extraordinaria, de educación exquisita, con una formación literaria y artística de gran nivel que nos acogió en su casa y en su corazón. Había perdido la esperan-



Retrato de Elvira Medina. CEDIDA

za de que el nombre de su padre reviviera. Enseguida le comenté que en Archena no había libros ni documentos de su padre. Lo entendió y puso a nuestra disposición todos los materiales que había conservado, clasificado, estudiado... libros, manuscritos, inéditos, recortes de prensa, fotografías, correspondencia original... apenas se quedó con algunas «cosicas» como nos decía, porque están muy próximas al corazón. Así nació la Fundación Vicente Medina.

Pero siendo importantes los materiales no lo fueron menos las largas conversaciones en donde desgranó la vida de su padre con los ojos de una niña y no faltó el recuerdo de sus años de estancia en Archena, a donde llegó con 7 años, en 1931. Recordó con mirada amarga las dificultades de su padre con la gente y

nos contó con cariño sus visitas a Madrid, Barcelona y Valencia, los veraneos en las playas, las visitas a pueblos de Murcia, sus vecinos de la calle del Carmen y, una vez más, la tristeza brilló en sus ojos cuando nos relató el regreso a Argentina, en 1936, y, sobre todo, la muerte de su padre.

Hija adoptiva de Archena

Elvira se casa en enero de 1949 y se traslada a vivir a Mar del Plata, donde tiene dos hijos y una vida de trabajo y esfuerzo junto a su marido. En octubre de 1987, con el empeño del Ayuntamiento, logramos que regresara a Archena, tarea que no fue fácil, pero había un motivo: se le nombraba hija adoptiva de Archena.

El homenaje tuvo lugar el 27 de octubre de ese año. Posteriormente, nos visitó en dos ocasiones más. Aquí dejó muchos amigos, como Antonio López Baeza, José María Galiana, Francisco Javier Díez de Revenga, Mariano de Paco... siempre preguntaba por ellos.

PUBLICACIÓN DE ESQUELAS EN

"LA VERDAD"

teléfonos:

968 279 194

638 106 549

TODOS LOS DÍAS HASTA LAS 23:00H

esquejas@laverdad.es



Doña Antonia Dávalos Sánchez

Falleció el día 29 de mayo de 2025 en Cartagena, a los 79 años, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus afligidos: hijos, Kiki, Rafa y José Ramón Budia Dávalos; hijos políticos, Pablo Bielza, María del Mar Murcia y Lidia Babanova; nietos, Daniel, Rafa, José María, Rodrigo, Maxim y Federico; hermano, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma y agradecerán asistan a las exequias de *corpore insepulto* que tendrán lugar hoy viernes día 30 de mayo, a las DIEZ Y MEDIA de la mañana, en la capilla del Tanatorio Estavesa de Cartagena y posteriormente el traslado al cementerio de Lorquí (Murcia) por lo que les anticipan su agradecimiento.

Cartagena, 30 de mayo de 2025.

Tanatorio Estavesa. Sala 6.

ATALAYA SERVICIOS FUNERARIOS (GRUPO ESTAVESA) (3A)

Tú puedes salvar el mundo.

Desde WWF/Adena trabajamos para denunciar y ofrecer soluciones concretas a los problemas ambientales de nuestro Planeta.

Hazte socio llamando al 913540578 o 902102107 o en la web www.wwf.es



Don Abilio Pardillo Yagüe

"Yo soy, la resurrección y la vida. El que cree en mí, vivirá para siempre"

Ha fallecido en Murcia en el día de ayer, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su esposa, Clara Guerrero Mengual; hijos, Eduardo y Victoria; hijos políticos, Eugenia Fernández y Santiago Castillo; nietos, Eduardo, Alejandro, Pablo, Clara y Marta; hermana política, Pepa Mari Guerrero; sobrinos, primos y demás familia, ruegan una oración por su alma.

Y agradecerán asistan a la misa *corpore insepulto*, hoy viernes a las CINCO MENOS CUARTO en la capilla del Tanatorio de Jesús de esta capital y seguidamente su conducción al cementerio de Nuestro Padre Jesús. La misa funeral por el eterno descanso de su alma se celebrará el próximo miércoles día 11 de junio a las OCHO de la tarde, en la Iglesia Parroquial de San Francisco de Asís (PP. Capuchinos) de esta capital.

Murcia, 30 de mayo de 2025.

Tanatorio de Jesús (Sala 9)

FUNERARIA DE JESÚS (3A)